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Betr: Kein gemeinsamer Schulentwicklungsplan 
 
Nachdem der gemeinsame Schulentwicklungsplan zwischen der Stadt Darm-
stadt und dem Landkreis Darmstadt Dieburg eingestellt wurde (DE: „Das Ge-
meinsame gibt es nicht mehr“ ) stellen wir hierzu folgende Fragen: 
 

1. Bisher sind 106.365,73 € für den Schulentwicklungsplan an die Vermitt-
lungsagentur PP beglichen worden. Hiervon musste der Landkreis 
81.242 € übernehmen. In welcher Kostenstelle/Produkt des WP 2010/2011 
sind diese Kosten etatisiert ? 

2. Auf welcher vertraglicher Grundlage muss von den 106.365,72 € der 
Landkreis 81.242 € übernehmen und die Stadt Darmstadt weit weniger ? 

3. Welche Kosten fallen wegen vertraglicher Bindung und evtl. Unkündbar-
keit eines Vertrages mit PP  nach dem  Scheitern des SEP für den Land-
kreis und für die Stadt Darmstadt  zusätzlich an ? 

4. Welche  Kosten entfielen für des Forums Regionale Schulentwicklung 
am 3. Februar 2010 in Kreishaus Darmstadt /Dieburg für die Stadt Darm-
stadt und für den Landkreis ? 

5. Fallen evtl. noch zusätzliche Kosten für beide Gebietskörperschaften im 
Zusammenhang mit dem SEP in Zukunft an ? 

6. Erwägt der Landkreis Darmstadt /Dieburg nach den vorliegenden Realitä-
ten evtl. einen eigenen Schulentwicklungsplan – also ohne Beteiligung 
der Verantwortlichen der Stadt Darmstadt- umzusetzen ? Wenn ja, wel-
che Kosten für die den kreiseigenen SEP sind geplant und wo sind die 
im WP 2010/2011 ersichtlich ? 

7. Hunderte Interviews wurden bisher geführt. Ein reichhaltiges Datenmate-
rial liegt für den Komplex SEP vor. Welche Schlüsse zieht Kreisbeige-
ordneter Fleischmann aus dem reichhaltigen vorliegenden Datenmateri-
al? 

8. Welche konkreten Folgen haben die Empfehlungen nun des Forums 1 
(Übergänge Grundschule – weiterführende Schule) des Forums 2 (Zu-
kunftsprofile der Bildungsgänge bis Jahrgangsstufe 09/10) –des Forums 
3 (Gymnasiale Bildungsgänge und ihre Standortperspektiven) – des Fo-
rums 4 (Organisationseinheit für Förderschulen) für den Landkreis 
Darmstadt Dieburg ? 

9. Was ist von der Aussage Herrn Molters(FDP) zu halten, dass die Arbeit 
an dem gemeinsamen SEP „vorerst ausgesetzt „ seien ?Ist evtl. nach 
den Kommunalwahlen 2011 mit einer Neuaufnahme des gemeinsamen 
SEP zu rechnen ? 

 



 
Wir bitten um Beantwortung beiliegender Fragen. 
 
DIELINKE./DKP 
Walter Hübenbecker 
Werner Bischoff 


